

Madrid, 19 de febrero de 2026

Dos jóvenes médicos residentes se unen a la plantilla del hospital, en la quinta temporada de 'The Resident' en Divinity

La actriz Anuja Joshi ('Broken but beautiful') encarnará a una prometedora cirujana con dislexia y Miles Fowler ('Un hombre infiltrado') interpretará a un arrogante residente de primer año.

La extraordinaria labor de supervisión del doctor Conrad Hawkins formando a jóvenes facultativos ha llevado a la dirección de Chastain Park Memorial a otorgarle una nueva responsabilidad. Tras su nombramiento como jefe de los médicos residentes del hospital, seguirá de cerca la evolución profesional de nuevas promesas de la medicina: los doctores Leela Devi y Trevor Daniels. Será en la **quinta temporada de 'The Resident'**, que **llegará a Divinity este sábado 21 de febrero (22:00 horas)** con doble capítulo de estreno, dentro del sello temático 'Medical Lovers'.

Los jóvenes residentes del Chastain Park Memorial

Compaginar su exigente carrera profesional como cirujana con su vida personal es la principal prioridad de la **doctora Leela Devi**, residente de segundo año de cirugía en el hospital. En su **incorporación al equipo regular de la ficción**, Anuja Joshi ('Broken but beautiful') encarna a esta joven doctora con dislexia que **dedica muchas horas de su vida al trabajo**. Tiene una hermana gemela Padma, que también es médica, y comenzará a sentirse atraída por su colega, el doctor Devon Pravesh.

Por otra parte, el hospital también acoge la llegada del doctor **Trevor Daniels**, personaje interpretado por **Miles Fowler** ('Un hombre infiltrado'). Daniels es residente de primer año e hijo biológico de la neurocirujana Billie Sutton, a quien ella dio en adopción tras su nacimiento. Su mentor será el brillante cirujano cardiotorácico A.J. Austin, quien forjará un estrecho vínculo con el joven tras descubrir que, al igual que él, fue adoptado. **Sus comienzos en el hospital serán difíciles** debido a su carácter arrogante, aunque paulatinamente demostrará que es un buen médico.

En el arranque de la nueva temporada

En el primer episodio, un ciberataque desata el caos en el servicio de Urgencias del Chastain Park Memorial, una situación que llevará a la doctora Elizabeth Voss a valorar si aceptar o no las pretensiones de los ciberdelincuentes. Por su parte, el doctor A.J. Austin mantiene un vínculo personal con varios de los pacientes que ingresaron en Urgencias el día del ataque cibernético. Entretanto, Conrad Hawkins trata de conciliar las obligaciones de su profesión médica con su faceta como padre primerizo.

Y en el segundo capítulo, cuando uno de los médicos es hallado inconsciente en un ascensor del Chastain Park Memorial, los facultativos emprenden una frenética investigación para tratar de averiguar la causa de la dolencia. Por su parte, la doctora Billie Sutton afronta un complejo conflicto personal. Además, el doctor Randolph Bell ayuda a la doctora Elizabeth Voss a tomar una decisión sobre la incorporación de un nuevo neurocirujano al equipo médico.